

## Ermita de Jesús

Situada en un punto estratégico del pueblo, cerca del Paseo. Es de destacar, que el edificio es muy capaz y sobrado para ermita; más bien pequeña iglesia. Todo liso, mondo y lirondo, y sin otro adorno que la cal de blanqueo. Tuvo su altar principal un buen retablo de madera estofada, con cuatro columnas salomónicas, más altas las centrales, entre las que se encontraba el cristal que cerraba el camarín donde está la imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno, dándosele culto en esta



ermita, siendo visitado diariamente por un gran número de fieles. Cuando sale en procesión, acude el pueblo en masa a acompañarle. Los que se encuentran ausentes procuran volver al pueblo cuando tiene lugar las procesiones para rendirle culto.

De ella se dice: “Se venera en un camarín, recargado de adornos platerescos, la imagen del titular que, es de bastante mérito artístico”.

## Ermita de San Antón

Ermita situada a la salida de la población. Los muros están contruidos de mampostería con piedra y argamasa de tierra y yeso. La armadura es de madera. El sistema de cubierta es de dos vertientes y está construida con argamasa de yeso y teja árabe. El interior no se ha podido ver. Existe un pilar adosado a su muro exterior izquierdo. Hay una cruz de piedra en la fachada principal y un pilar-abrevadero adosado en su lateral izquierdo. Publicado en BOJA en 1/8/86.



## Ermita de Los Chopos



## Ermita del Hoyo Piedra

